

NOTICIAS - BIBLIOTECAS

Los niños del colegio Fray Luis de León estrenan biblioteca

El Ayuntamiento de Cuenca, la JCCM y varias editoriales han colaborado en la puesta en funcionamiento de la nueva biblioteca escolar del Colegio de Educación Infantil y Primaria "Fray Luis de León" que se inauguró en presencia del alcalde de la ciudad, Juan Ávila, la concejala de Cultura, Carmen Utanda y el coordinador de los Servicios Periféricos de Educación, Francisco Javier Carrascosa. Según explicó Ávila, la colaboración municipal ha consistido en la cons-

trucción e instalación de unas gradas de madera para la realización de actividades como cuentacuentos. Asimismo, personal de los Servicios Municipales han colaborado en la realización de algunos trabajos.

"Como pueden ver, se trata de cosas menores pero que para nosotros son muy importantes, pues con ellas hemos puesto nuestro granito de arena para mejorar la calidad de la educación que reciben los 250 alumnos de este centro y acercarles a la lectura y

la cultura", declaró. Pero ante todo el primer edil conquense destacó "la implicación del claustro de profesores del Fray Luis de León, "que han conseguido sacar adelante este recurso con mucho esfuerzo", y de las empresas colaboradoras pues "no tenían obligación de hacerlo". Estas empresas son Aliaguilla, SM, Santillana y PRHomarco.

FUENTE: <http://eldiadigital.es>

Iberdrola apoya el proyecto de bibliobús de la provincia de Cuenca

Iberdrola colabora con la Consejería de Educación, Cultura y Deportes de la Junta de Comunidades de C-LM para el desarrollo del proyecto de Bibliobuses, que cuenta con una red de bibliotecas móviles que recorre la provincia de Cuenca. Con el objetivo de facilitar el acceso a la cultura y a la información a los habitantes de la provincia, esta iniciativa cuenta con una flota de tres bibliobuses que recorren, principalmente, los municipios que no tienen biblioteca. En la presente edición, este servicio atiende a 138 localidades de las que el 85% tiene menos de 300 habitantes. Entre los municipios que visitan estas bibliotecas móviles, se encuentran algunos donde la Empresa tiene instalados parques eólicos, como Algarra, Alcalá de la Vega, Atalaya del Cañavate, Campos del Paraíso... Estos vehículos, que transportan hasta 5.500 documentos entre libros, revistas, música y películas, ofrecen también servicio de acceso a internet para los ciudadanos, así como la posibilidad de

pedir materiales concretos a través de su catálogo. En el ejercicio 2011, el proyecto atendió a más de 20.000 personas de la provincia y prestó cerca de 35.000 materiales a adultos y niños. Además de ofrecer estos servicios bibliotecarios, la iniciativa Bibliobuses incluye la organización de actividades culturales y didácticas en los centros escolares de los distintos municipios que visita.



FUENTE: <http://eldiadigital.es>

RED DE BIBLIOTECAS MUNICIPALES DE CUENCA

BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL
Centro Cultural Aguirre
c/ Aguirre, 2. 16002 - CUENCA
Telf. 969 240 403 / biblioteca@cuenca.es

B.M. FUENTE DEL ORO
C/ San Damián, s/n
16003 - Cuenca
Telf. 969239004
riodelavida@hotmail.com

B.M. VILLA-ROMÁN
CIP Isaac Albéniz, Av. De la Música Española, s/n
16004 - Cuenca
Telf. 969234544
bpmvillaroman@hotmail.com



Red de Bibliotecas Municipales de Cuenca.
Gestionada por la Fundación de Cultura "Ciudad de Cuenca".
Paseo del Huécar s/n.
TEL 969 23 27 97

Edición y redacción.

Sergio Cano España
Jesús Escudero Torralba
José Carlos Estirado León
Paula García Gavilán
Jesús Herraiz Murie
Sonia Martínez Bueno
Emilia Medina Bueno
Olga Muñoz Navarro